

BOLETIN DE LA  
**CORRIENTE  
CLASISTA**

Nº 12

DICIEMBRE  
DE 1975

*"La liberación de los trabajadores  
será obra de los trabajadores mismos"*



Tosco:  
VERDADERO  
DIRIGENTE  
OBRERO

Vuelta Olímpica

en

Mercedez Benz

**CRECEN LAS  
LUCHAS OBRERAS**

IMPULSAR Y FORTALECER LAS COORDINADORAS

# La OFENSIVA REPRESIVA

CUA<sup>do</sup> el 17 de noviembre pasado las FFAA anunciaron que comenzaban a actuar en todo el país, se iniciaba una profunda ofensiva destinada a descabezar al movimiento obrero.

La manifiesta incapacidad de gobernar de este gobierno, sus contradicciones internas; los enfrentamientos interburocráticos; la crisis económica que se agudiza día a día con su secuela de inflación galopante, desocupación; aumento constante de la deuda externa; devaluaciones casi semanales, etc., etc., llevan inevitablemente a una represión creciente.

Las FFAA, demuestran una vez más su carácter de brazo armado del conjunto de la burguesía. Los rastrillos permanentes, el control continuo de automotores, la entrada en las fábricas, conjuntamente con una creciente influencia política en el aparato del Estado, habla a las claras del avance del poder militar.

Detrás del fantasma de la "guerrilla industrial" se esconde en realidad la negligencia del gobierno de cubrir todas sus incapacidades, de esconder su impotencia para resolver las necesidades más afeantes de las grandes masas obreras y populares, y su decisión de descargar la crisis de este sistema capitalista dependiente sobre las espaldas de los trabajadores, imponiendo una "paz social" que le permita a las patronales y al Estado llevar adelante su plan imperialista de superexplotación.

Se pretende así, transformar a todo el país en un nuevo Villa Constitución, invadiendo las fábricas, los ingenios y las minas; encarcelando, persiguiendo y asesinando a los dirigentes clasistas y combativos, acallando toda manifestación del protesta obrera y popular.

## LA REPRESION EN LOS HECHOS:

Esta nueva etapa de la ofensiva antiobrera de las FFAA, destinada a ahogar todo conflicto, a impedir que las luchas se generalicen, se inicia con la entrada de las fuerzas del ejército a SIERRA GRANDE y la detención de 300 compañeros; a partir de allí se multiplican los operativos de las "FUERZAS CONJUNTAS" (ejército, aeronáutica, marina, policía, etc.): el ingre-

so de los infantes de marina en los Astilleros AFNE; la represión del ejército en la movilización metalúrgica de la Matanza; la vigilancia en puerta de fábrica en Santa Fe; los rastrillajes en zonas obreras; la detención de compañeros de la Coordinadora en zonas Norte y Oeste, etc., etc.

Y a todo ésto debemos sumarle el accionamiento complementario de los grupos parapoliciales y las bandas fascistas que en los últimos días han hecho estragos en Tucumán, Córdoba, Mendoza y Capital Federal.

LA RESPUESTA OBRERA: sin embargo esta ofensiva represiva no ha logrado detener a la clase, ésta no ha sido derrotada y, por el contrario aún sin dirección y espontáneamente, ha comenzado a dar una respuesta con huelgas, movilizaciones, denuncias permanentes, etc.

En Capital Federal, los empleados de Tribunales cumplieron paros por el secuestro de un compañero; el Comité Ejecutivo de la APBA realizó una manifestación frente al Congreso denunciando las amenazas contra tres periodistas; en Avellaneda los cros. de Cristalux pararon durante 24 hs. exigiendo la aparición de un crio. desaparecido; los trabajadores de FATE electrónica paralizaron sus tareas por el secuestro de dos cros.; otro tanto sucedió en Avón ante la desaparición de 3 operarios que luego aparecieron detenidos; en Tigre los Navales realizaron una concentración de 3000 cros. reclamando por las vidas de 4 empleados de Astarsa y Aguamar secuestrados y posteriormente liberados con signos de golpes y torturas; en la Matanza, Martín Amato y Santa Rosa realizaron paros repudiando el ataque del ejército en el acto de la Matanza y por la desaparición de un compañero de INDIEL.

En Córdoba, ante la desaparición de un crio. de Transax, distintas plantas mecánicas de la ciudad hicieron paros, otro tanto sucedió con ATE ante el secuestro de un delegado gremial; por su parte la Mesa Provisoria de GREMIOS EN LUCHA de Córdoba, publicó una solicitada donde dice que ante el primer rastrillo los trabajadores cordobeses abandonarían las fábricas paralizando la producción.

LA RESPUESTA NECESARIA: La respuesta obrera dada hasta ahora a todos estos atropellos, a esta represión sin precedentes, si bien marca un camino a seguir es aún inci-

piente, aislada y totalmente insuficiente. Es necesaria sumar todas las fuerzas obreras, multiplicar las movilizaciones masivas, para hacer frente al poderoso enemigo y hacerlo retroceder, frenando la escalada represiva.

Hoy se hace necesario librar una lucha de conjunto contra la represión, contra el creciente poder político de las FFAA; por la libertad de todos los presos y por las libertades democráticas, contra el accionar impune de las bandas parapoliciales, etc., etc.

En este sentido las COORDINADORAS también pueden jugar un papel de suma importancia, incorporando en todo conflicto, a los ojos salariales y reivindicativos en general, la denuncia y la lucha concreta contra la represión del gobierno y las FFAA., impulsando movilizaciones, paros, actos de denuncia, etc., etc.

Por otra parte, este combate contra la ofensiva que apunta a los mejores militantes obreros y populares, no debe servir sólo para frenarla, sino también para profundizar nuestra lucha mejorando las formas de organización y los métodos de lucha.

#### LA REPRESIÓN EN LA MATANZA:

El pasado 27 de noviembre, ante la realización de un Plenario General de delegados metalúrgicos de la Seccional La Matanza de la UOM, se congregaron frente al edificio alrededor de 2000 cros. de distintas fábricas del gremio (Martín Amato, Sta. Rosa, entre otras) convocados por la Coordinadora de la Zona.

El plenario se desarrollaba normalmente con la única "novedad" de que ante la presencia de un importante número de delegados clasistas y combativos, y la presión de la gente que se agolpaba en las puertas de la seccional, la burocracia se encontraba jizada y se veía obligada a retroceder y a firmar un pedido de aumento salarial que llevaba el mínimo a 1.800.000 \$.

Cuando promediaba el plenario, 2 burócratas se retiraron del mismo, y a partir de allí, se desató la represión. Los burócratas avisaron a la policía, ésta al ejército, alegando que había "guerrilleros industriales" y el ejército se hizo presente. Primero apretaron a los trabajadores contra los vidrios del edificio dejando numerosos heridos, con cortaduras y golpeados; luego tirotearon el frente del local obligando a los cros. a refugiarse dentro del mismo, hasta tal punto que los propios burócratas, viendo peligrar sus vidas salieron a pedir que cesara el tiroteo.

Por último, llevaron encolumnados y con las manos en la cabeza a numerosos cros. hasta una placita cercana y allí un oficial del ejército los arregló, diciéndoles que "el ejército no es enemigo del pueblo", que ellos no estaban sólo para reprimir y que lo que pasaba "es que los obreros se dejaban arrastrar por los guerrilleros industriales", luego los fueron dejando en libertad uno por uno.

Este es el saldo de la represión de este ejército "amigo del pueblo"; más de 20 detenidos; cientos de compañeros heridos; un muerto y 3 cros. de Jabón Federal, 1 cros. de FAPESA y uno de Martín Amato, desaparecidos.

Pero también aquí hay una respuesta obrera que es necesario generalizar: desde ese día Sta. Rosa y Martín Amato han paralizado sus tareas. Y en toda la población de la Matanza va creciendo vertiginosamente el odio al ejército opresor.

LA ORGANIZACION CLANDESTINA: debe dejar de ser una consigna simplemente propagandística para convertirse en una realidad cotidiana, tomar todas las medidas necesarias para ofrecer el menor flanco posible a la represión; reducir las reuniones al mínimo indispensable; establecer las formas organizativas adecuadas para garantizar un funcionamiento democrático de los distintos organismos de la clase; ir formando direcciones de recambio; SON PROPUESTAS QUE DEBEN ESTAR A LA ORDEN DEL DIA, EN TODA REUNION DE ACTIVISTAS CLASISTAS Y COMBATIVOS.

Y conjuntamente con estas medidas debemos ir incorporando a nuestro accionar métodos de lucha ajustados al momento que estamos viviendo, así la consigna de la AUTODEFENSA, en un momento que no hay conflicto que no se resuelva sin su cuota de violencia, debe estar presente en todo momento, no sólo en la agitación sino también, y especialmente en la aplicación práctica. Los trabajadores clasistas debemos ser los primeros en llevarla adelante, aportando los primeros cojocimientos y elementos materiales, preparando la defensa de los activistas y de las organizaciones obreras; preservando las movilizaciones; resguardando las tomas de fábrica; corriendo de nuestras filas a matones y carneros. Todo trabajador conciente debe saber ejercer la violencia en defensa de su clase contra la represión policial y parapolicial, el matonaje de los burócratas o de los agentes patronales.

## LAS ENSEÑANZAS DE SIERRA GRANDE

Aislados, distanciados geográficamente de sus hermanos de clase, rodeados de la solidaridad de los 15.000 habitantes del pueblo, los 1500 trabajadores mineros del yacimiento de Sierra Grande resistieron heroicamente durante 40 días el enfrentamiento con el ejército, que hace las veces de Estado-patrón, y la burocracia de la AOMA.

El conflicto, por mejores salarios y condiciones de vida, culminó ante la intransigencia minera con la ocupación de la mina por parte del ejército, con 300 presos, detenidos y más de 200 despedidos, 38 de ellos de las oficinas de BsAS.

Hoy el conflicto está congelado, detenidos los principales dirigentes y las actividades a punto de ser reanudadas, la presencia permanente de las tropas en la mina, imposibilitan, por el momento, cualquier tipo de actividad y es de prever una vuelta al trabajo, en condiciones de represión no conocidas.

Esta dura batalla obrera, aislada y contra un enemigo todopoderoso, ha dejado, a pesar de la derrota, profundas experiencias que los trabajadores clasistas –tal como lo hicimos con Villa Constitución y años atrás con el Chocón– debemos aprovechar en toda su dimensión.

El desarrollo de la lucha ha permitido que los mineros busquen formas organizativas adecuadas, que superaron las utilizadas en el conflicto del '73, cuando también ocuparon la mina, utilizando la dinamita como su principal defensa, esta experiencia es la que aquí nos interesa rescatar.

En esta oportunidad no sólo ocuparon la mina, sino también el conjunto de las instalaciones (oficinas, hospital, viviendas etc.), la entrada y la salida del área totalmente sólo era posible mediante la autorización firmada de los presos de la Comisión de Seguridad.

Todas las actividades fueron orientadas y dirigidas por un COMITÉ DE HUELGA, integrado por 20 presos, de éste dependían a su vez alrededor de 100 grupos de activistas, cada uno de ellos con un responsable y constituido por 8 ó más presos. Las guardias eran rotativas cada 6 horas con medio día de franco y se cumplían en las entradas a la mina y en los corredores y especialmente en las bocaminas y los polvorines d

onde hay una existencia de 200 a 300 toneladas de explosivos y cientos de miles de cordones detonantes.

Por otra parte, se determinaron 5 áreas de trabajo que a través de Comisiones tienen a su cargo el control de todo lo que sucedía en la mina y el campamento: A) SERVICIOS: que incluye comedor, alojamiento y recreación; B) SUMINISTROS: reparaciones y movimientos de vehículos; C) SEGURIDAD: controles, polvorines y guardias; D) PRENSA: difusión y Comisión de Reclamos; E) ACCIÓN POLITICA: relación con partidos políticos, organizaciones sindicales y empresariales.

Pero no sólo en el aspecto organizativo han dado un ejemplo, los presos, durante los 40 días de paro han desarrollado una actividad que en los hechos ha sido oponer un poder de los trabajadores al poder patronal, en el seno del establecimiento. Así no sólo se reglamentó todo el funcionamiento del campamento, controlando cada uno de los movimientos, se racionaron los víveres; se hizo el mantenimiento y la reparación adecuada de las máquinas, éstas fueron utilizadas para refaccionar el hospital, decidido cada actividad a través de la democracia de las bases, en asambleas masivas.

Los mineros demostraron así que la clase obrera no necesita que nadie venga a organizarla, que los trabajadores somos capaces de producir bajo nuestra propia auto-organización, sin necesidad de patronos ni ejecutivos, y que la autogestión no es una idea para el futuro, si no una realidad posible que los obreros estamos dispuestos a demostrarla cada vez que tomamos una mina, una fábrica o un ingenio.

### oooooooooooooooooooooo SOLIDARIDAD CON LOS MINEROS

DE SIERRA GRANDE !!  
LIBERTAD A TODOS LOS  
COMPANEROS PRESOS !!  
oooooooooooooooooooooo

+++++  
GRAFA: TRIUNFO TEXTIL  
+++++

Luego de más de 30 días consecutivos de dura lucha los 2800 textiles de GRAFA (del pulpo Bunge y Born) lograron un rotundo triunfo sobre la patronal explotadora y la burocracia de la AOT.

Este conflicto no es nuevo, se remonta desde meses atrás en que los cros. pelean para que se reconozca a la combativa Comisión de Reclamos, como auténtica representante de los trabajadores de Grafa. Pero a mediados de octubre la patronal montó una provocación, en complicidad con la Interna y la policía, haciendo detener sin ninguna causa a 3 obreras. De inmediato en fábrica se detuvo la producción exigiendo la libertad de las compañeras, lo que se obtuvo rápidamente.

La respuesta de la patronal no se hizo esperar: primero suspendió por 3 días a todos los miembros de la C. Reclamos y luego ante la paralización total de la fábrica envía telegramas de despidos masivos que alcanzan a los 200 cros. En complicidad con el Ministerio de Trabajo se intenta aplicar la Ley de Seguridad y las secciones son puestas bajo control policial.

El conflicto se extiende durante semanas, la CR recorre distintas fábricas del gremio recibiendo el apoyo solidario de la Hidráfila, Alpargatas, Sudamtex, etc., el paro es levantado y se vota un Plan de Lucha progresivo, cuando la patronal ya juega con el desgaste de los cros., éste comienza a surtir efecto. El boicot y el sabotaje a la producción se extienden por todas las secciones; las máquinas son trabadas o inutilizadas; los ritmos de producción son totalmente alterados; con évidos son inutilizadas bobinas enteras de material listo para despachar, y así todos los días.

Finalmente la acción organizada y decidida hace retroceder a la patronal que arrastra a la burocracia de Casildo Herreras. El 4 de noviembre la patronal dada a los reclamos, 200 cros. reincorporados, el pago de los salarios caídos, el definitivo reconocimiento de la Comisión Reclamos.

Hoy la fábrica se encuentra nuevamente en estado de alerta, 3 cros. han sido secuestrados y aparecieron detenidos. La organización y solidaridad de Grafa hará frente una vez más a este atropello, haciendo realidad su consigna: ¡GRAFA NO SE RIIDE, CARAJO !!!

+++++  
ASTILLEROS RIO SANTIAGO  
+++++

Desde los primeros días de octubre los 4.700 trabajadores de AFNE mantuvieron un conflicto exigiendo un salario mínimo de 1.200.000 \$ y la aplicación de porcentajes por categoría.

La burocracia de ATE (secc. Ensenada) ante la creciente presión de las bases obreras se vió obligada a convocar a Asamblea General, pero previamente organizaron un autosecuestro de 6 burócratas, que supuestamente lo llevó a cabo un llamado "comando revolucionario", y en la asamblea se descolgaron con que "para salvar a los compañeros secuestrados había que aceptar un sueldo mínimo de \$600.000..."

Los compañeros aceptaron provisoriamente y los "seis" aparecieron de inmediato.

Nuevas medidas de fuerza llevaron a la patronal a cerrar las fábricas, montando un dispositivo represivo con fuerzas policiales y de la infantería de marina, que en distintas oportunidades tuvieron refriegas con los trabajadores.

En el calor de la lucha los trabajadores de los Astilleros fueron forjando su organismo de dirección: El Comité de Lucha, totalmente independiente de la burocracia.

La unidad alcanzada en el conflicto, logró hacer retroceder, en parte, a la patronal, que reabrió las plantas y tuvo que acceder a otorgar un mínimo de 850.000 \$.

Hoy los compañeros tienen que profundizar la organización alcanzada, recuperar el Cuerpo de Delegados y la Interna de manos de la burocracia y por sobre todas las cosas, arrancar de las cárceles a 2 de sus delegados, quienes sí, fueron verdaderamente secuestrados de sus casas por la policía.

# IMPULSAR LA COORDINADORA

Las últimas semanas han visto un resurgimiento del activismo obrero en las Coordinadoras. Así se han multiplicado las reuniones y se llevaron a cabo distintos plenarios zonales.

El marco de este renacer, que marcha hacia la concreción de un nuevo Plenario general de la Regional Bs. As., es cualitativamente diferente al que se diera en las jornadas de junio y julio.

En esa oportunidad la lucha por la 14250 y el enfrentamiento al lopezrreguismo actuaron como catalizadores generalizando y unificando los conflictos. La Coordinadora nació montada sobre estas luchas de conjunto, pero en realidad no alcanzó a actuar como dirección de las mismas, y cuando la desocupación no pudo o no supo dar, en condiciones más que favorables, la respuesta adecuada.

Hoy la situación es distinta. Proliferan los conflictos, desde FIAT-Sauce Viejo hasta Sierra Grande; de AFNE a Mercedes-Benz; ferroviarios, metalúrgicos, gráficos, estatales, periodistas, casi no queda gremio que no tenga algún establecimiento en conflicto. Pero estas luchas son aisladas entre sí, se resuelven en la mayoría de los casos en el marco de las relaciones entre capital y trabajo en el seno de la empresa y no alcanzan a superar el límite de cada establecimiento. En todos ellos el eje común es el salario y la lucha antiburocrática y en la mayoría de los casos culminan con el enfrentamiento directo con el Estado, ya sea con su aparato represivo, o bien a través de las "ilegalidades" del Ministerio de Trabajo.

Y esta situación es la que permite hoy que las Coordinadoras, ante el vacío de dirección existente, puedan jugar un papel de real dirección de las luchas obreras, impulsando y fortaleciendo cada conflicto, rodeandolo de solidaridad, haciendo que trasciendan los límites de la fábrica, ligandolos con otros de la zona; midiendo en el tiempo la oportunidad de lanzar luchas de conjunto; dandoles publicidad, fortificandolos en la base; entendiéndolos de la fábrica a la zona, impulsando movilizaciones locales, zonales etc., tendiendo a la generalización total de las luchas, incorporando a las mismas la lucha contra la represión.

LOS PLENARIOS ZONALES: en los últimos días se llevaron a cabo los Plenario Zonales, estuvieron presentes la mayoría de los establecimientos combativos, demostrando así su

desición de impulsar verdaderamente la Coordinadora, garantizandole la representatividad necesaria.

Sin embargo volvieron a hacerse presentes viejas prácticas burocráticas, que ya fueran señaladas anteriormente, y que es necesario desterrarlas definitivamente.

Así se intenta imponer una declaración y un programa que encierra definiciones que responden a determinadas organizaciones políticas partidarias, que intentan utilizar los instrumentos propios de la clase, para viabilizar sus propuestas políticas, y que dejan de lado la correcta definición que elaboró la Coordinadora en su primer Plenario de tomar resoluciones por "acuerdos", ya que en los hechos no contemplan a todo un sector que se expresa en ellas, y pretendiendo elevar el nivel de definiciones limitan su extensión.

Estas situaciones pudieron verse claramente en las distintas zonas, en SUR: donde se pretendió imponer una declaración casi sin discusión; en CAPITAL: donde no se permitió la inclusión en la MESA de sectores representativos como gráficos, prensa y la Coordinadora de ATE; en NORTE, donde hubo necesidad de llamar a un segundo plenario, que finalmente no se realizó, ante la ausencia de ASTARSA, una de las fábricas clave de la zona, y que reducía enormemente la representatividad; en OESTE: donde algunos comps. se negaron a aceptar una declaración que no incluía sus propuestas políticas e incluso al principio no integraron la MESA Zonal para la cual fueron elegidos.

Y es necesario remarcarlo una vez más. Las COORDINADORAS deben tener expresión política, pero estos organismos de carácter amplio, antipatronales, antiburocráticos y antigubernamentales; donde se funde la unidad de la clase más allá de las diferencias políticas o tendenciales, estas definiciones políticas no deben ser impuestas por arriba, sino que deben ser aquellas que la clase vaya asumiendo, vaya haciendo suyas en cada momento.

EL PLENARIO GENERAL: el próximo Plenario de la Regional Bs. As. aparece así como una instancia de primera importancia. Por un lado deberá dar respuesta a la actual situación, que señala un número creciente de conflictos en el marco de una represión también creciente. Y por otro lado deberá permitir que las Coordinadoras se democratizan; que el funcionamiento por acuerdos

viene de pág. anterior//

sea llevado a la práctica con total honestidad y que de ese Plenario General salga una declaración y un programa que contemple las aspiraciones básicas de las distintas fuerzas que se mueven en su seno, y que fundamentalmente contemple las necesidades de la clase en este momento (salario digno, y reajustable automáticamente; estabilidad en el trabajo; estatización bajo control de las empresas en quiebra; devolución de los sindicatos intervenidos; reconocimiento de los dirigentes electos por sus bases; anulación de la legislación antiobrera y represiva; levantamiento del Estado de Sitio; libertad a los presos políticos y gremiales; cese de las persecuciones, torturas y asesinatos, etc.)

Y este programa para que tenga valor no solo debe ser aprobado sino también ejecutado por el conjunto de los comités.

Y aquí surge otro de los aspectos fundamentales que deben ser aprobados: un PLAN DE LUCHAZO que contemple la real capacidad y representatividad de las Coordinadoras, así como también el nuevo nivel alcanzado por la represión; que fije objetivos posibles de ser alcanzados para ir afirmando por un camino seguro.

Un Plan de Lucha que contemple una intensa campaña de agitación y propaganda, de denuncia permanente de este Gobierno y su represión; que demuestre su vocación de movilizar a los trabajadores.

+++++  
+ TODA LUCHA EXISTENTE O QUE SURJA DEBE MOTIVAR INMEDIATAMENTE  
+ LA SOLIDARIDAD DEL CONJUNTO DEL MOVIMIENTO OBRERO, PROPAGAN-  
+ DIZANDOLA, EFECTUANDO PAROS SOLIDARIOS, ACERCANDO AYUDA ECO-  
+ NOMICA, BOYCOTEANDO A LA PATRONAL EN CONFLICTO, GARANTIZANDO  
+ LOS PAROS, ETC.

++ NINGUN TRABAJADOR DEBE PRODUCIR, PUBLICAR, TRANSPORTAR...  
+ PARA UNA PATRONAL EN CONFLICTO !!  
+++++

*Monteclaro Aumento*

de \$ 500.000

*Básico*

de \$ 4400.000

Un Plan de Lucha que permita a la Coordinadora llegar a todas y a cada una de las fábricas, estén o no en conflicto; que se plantee actos y movilizaciones locales y zonales; que unifique y centralice las luchas y que tienda a la generalización de las mismas.

EL PAPEL DE LOS CLASISTAS: pero garantizar todas estas tareas, mantener una posición de clase en el seno de las Coordinadoras, que se oponga tanto a las desviaciones populistas como a las reformistas, que sea una garantía de democracia, implica que los trabajadores clasistas y revolucionarios constituyan dentro de ellas, con un criterio unitario y no sectario, un sólido bloque que responda a los intereses de la clase, que garantice la solidez de un programa obrero y se transforme en la columna vertebral de la unidad de clase.

Por último en las actuales condiciones que impone la represión es necesario que las Coordinadoras ajusten su accionar a las mismas, acudiendo a nuevas formas de organización y métodos de lucha. Y aquí los trabajadores clasistas debemos ser los primeros en llevar adelante la organización clandestina y en poner en práctica la autodefensa obrera en todos los frentes.

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++

+++++  
+++++  
+++++



## SINTESIS DE UNIDAD, CONSECUENCIA Y HONESTIDAD COMBATIVA PARA TODOS LOS TRABAJADORES.

Para los que oponemos a la negociación la lucha; a los manejos por encima la democracia y las decisiones aprobadas por las bases; al fraude y la mentira por falsos motivos o excusas la unidad de clase de los trabajadores; a los burócratas que se llenan los bolsillos con nuestros dineros, los dirigentes que alternan su papel de dirigentes con el trabajo en la fábrica o en el taller, tenemos en AGUSTIN TOSCO un ejemplo acabado y total.

Hey cuando los trabajadores de nuestro país comenzamos nuevamente a luchar de conjunto, organizandonos desde abajo, independientemente de toda tutela burocrática; cuando la clase obrera se va desilusionando definitivamente de las promesas de dirigentes y políticos que negocian con su poder, por q sas ironías de la vida, la muerte -inapelable y definitiva- llegó a este luchador infatigable.

La clase obrera y el pueblo cordobés le rindieron su postre homenaje apor-  
pañándolo masivamente hasta su última morada. Miles y miles de compañeros  
se hicieron presentes. A pesar de los normalizadores del SMATA; de los in-  
terventores de Luz y Fuerza; de los Jabat y los Alejo Simó, las fábricas  
se paralizaron, la ciudad enmudeció y la jornada se convirtió así en un pro-  
fundo hecho político.

La clase obrera de todo el país le rendirá su homenaje diariamente, en cada fábrica, en cada taller u oficina, en cada mina o ingenio, dando de lucha sin claudicaciones contra la explotación y la opresión.

Reconocerá en sus dirigentes combativos y honestos su ejemplo y su figura. Le imprimirá a sus luchas el mismo calor y fuerza que el les supo imprimir. Sufrirá gárgel, persecuciones y desapariciones. Le intervendrán sus sindicatos y les perseguirán sus dirigentes y activistas más redentorables. Sabrá que este gobierno, como la dictadura militar, el gobierno de Frondizi o en alquier reasalto solo tienen para los trabajadores explotación, gárgel y muerte.

Pero no dejará en su lucha en busca de un destino de grandeza y libertad. Ese es su destino histórico. Y en el recuerdo del "gringó" Tosca, ~~que~~ en el de tantos luchadores que murieron o pueblan las cárceles de este maldito régimen estará señalando el camino de lucha sin claudicaciones que este sistema de opresión marca a cada trabajador.

Los trabajadores plasistas reconocemos en Agustín Tosio uno de los más seguidos y honestos combatientes en la lucha de la clase Obrera, lo consideramos nuestro homenaje militante, y nos comprometemos a llevar siempre adelante sus banderas de democracia, intransigencia y combatividad.

Compañero Agustín Tosco, PRESENTE!!

## CORRIENTE CLASISTA

QUIEN ESTUVO VARIAS VECES PRESO,  
QUIEN EN NUMEROSE OPORTUNIDADES EXIGIO  
LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS  
RECIBE EL HOMENAJE MILITANTE DE LOS  
PRESOS POLITICOS DE VILLA DEVOTO

Hace apenas 48 horas recibimos, con sorpresa y dolor la noticia sobre la muerte de AGUSTIN TOSCO. Pasado el primer momento cobró vida ante nosotros el ejemplo de su actitud militante, de abnegación y su profundo amor por la causa obrera y popular.

Queremos unirnos hoy, al dolor de su pueblo. Al gesto de ese pueblo nuestro que no llora a sus caídos, sino que levanta sus nombres como bandera en pos de su definitiva liberación nacional y social. Ha muerto A. Tosco, seguramente no como él lo hubiese deseado, pero estámos seguros, profundamente identificado con los combates que hoy libra la clase obrera de nuestra patria. Incansable luchador antiburocrático, identificó su lucha con las bases obreras de las que surgió y fue precisamente el estallido popular del Cordobazo en el 69, la expresión más clara de su militancia proletaria, luchando en las barriadas del Barrio Revolucionario, enfrentando a la represión de la dictadura y pagando su consecuencia de clase en la prisión de la que el mismo pueblo del que provenía lo arrancó.

Mucho cabría decir sobre el "gringo" pero queremos destacar un aspecto que nos toca de cerca por nuestra condición y que por parcial no es menos demostrativo de la talla de este consecuente defensor de los intereses de su clase. Nos referimos a su actitud valiente y combativa frente a los rigores de la cárcel, donde la burguesía intentó en vano, restringir su actitud. Conciente de ésto, Tosco convirtió sus cautiverios en adecuado ámbito para pulir y desarrollar sus herramientas de lucha.

Los muros de las cárceles que no pudieron doblegarlo guardan aún su imagen en la polémica fraternal, en la actitud solidaria, en sus horas de estudio y elaboración. Incansable batallador, su inmediata reintegró a las filas de lucha, hablan a las claras de su alta moral y convencimiento de la justicia de su causa. Que ni los más rigurosos regímenes carcelarios lograron sellar. Su solidaridad combativa, su profundo amor por su pueblo, hicieron de él un infaltable oredor de toda tribuna desde la cual se reclamase la libertad, la democracia y la justicia.

Con esta humilde mención, queremos rendir un homenaje militante y revolucionario al reconocido lñder de la clase obrera cordobesa, cuya imagen trasciende los límites de su querida provincia, para quedar, su nombre, definitivamente grabado en la historia de la lucha obrera y popular argentina.

HA MUERTO UN REVOLUCIONARIO!  
VIVA LA REVOLUCION!!

AGUSTIN TOSCO...

!! HASTA LA VICTORIA SIEMPRE !!

PRESOS POLITICOS DE VILLA DEVOTO

Mercedes-Benz una de las importantes fábricas automotrices de nuestro medio ha dado una importante muestra de combatividad en el conflicto que culminara días pasados con un rotundo triunfo de los compañeros mecánicos.

EL CONFLICTO: se desata en los primeros días de octubre donde los comps. en Asamblea deciden exigir una serie de puntos económicos (cumplimiento del art. 15 del Convenio, sobre ajuste cuatrimestral automático de los salarios; pago de la gratificación extraordinaria; determinación de las categorías de la rama administrativa y técnica, etc.) y de representatividad gremial (elecciones para Cuerpo de Delegados y Comisión de Reclamos). Pero en realidad se remonta a fines del años pasado, en que el SMATA, con la comodidad de la empresa, reemplazó al CD. y la CR., nombrando por arriba una Comisión interventora. El eje central del conflicto era así netamente antiburocrático.

En la Asamblea se señala a los compañeros desconocen a los interventores y eligen una Comisión de Reclamos de 9 miembros que lleva la dirección del conflicto hasta tanto en elecciones libres puedan elegir sus representantes verdaderos.

La burocracia se niega a reconocer a los elegidos; el Gobierno manda rodear la planta con la policía y declara ilegal el conflicto; por último la patronal despidió a 117 obreros y envía telegramas intimidatorios a los demás.

Ante el cierre de la planta por parte de la patronal los mecánicos se movilizan; reciben la solidaridad de distintas fábricas de la zona de la Matanza y de toda la población de Cañuelas, el Centro Comercial se adhiere con un paro; se hacen asambleas de miles de comps.; se concentran los familiares 3000 comps. se reúnen frente al Ministerio de Trabajo; se hace un fondo de huelga, se corta la ruta y se cobra peaje; se plantea una movilización de obreros y familiares sobre Cañuelas; una manifestación de casi 4000 mecánicos se concentra frente a la sede Central de la Empresa.

Jaqueada por las intensas movilizaciones de las bases mecánicas y por el accionar de los revolucionarios que secuestraron a uno de los ejecutivos importantes de la empresa esta se ve obligada a ceder.

LA VUELTA TRIUNFANTE: el conflicto terminó, luego de veinte días de paralizada la pro-

ducción, con un resultado ampliamente favorable a los trabajadores. La patronal aceptó la totalidad de los reclamos: gratificación especial del 40% (no absorbible por los 150000), el pago de los salarios caídos y el compromiso expreso de no tomar represalias; reincorporar a los 117 despedidos y reconocer a la Comisión de los 9 como la única representante de los trabajadores de Mercedes-Benz.

Por su parte la burocracia se vió obligada a pronunciarse públicamente contra los trabajadores, a través de una solicitada que la deja totalmente descolocada.

De regreso a la planta una asamblea en puesta de fábrica decide retornar a las tareas y dispone que los primeros en ingresar sean los 117 despedidos. En un solo ramillete, en medio de la euforia de los cantos y los gritos, los 4000 comps. dieron la vuelta olímpica a la planta; frente a la central termoeléctrica saludaron a los 20 comps., que por desición de Asamblea, trabajaron durante todos los días de paro para garantizar el abastecimiento de energía eléctrica a los barrios obreros que rodean a la fábrica...

LAS TAREAS DE AHORA EN ADELANTE: el conflicto ha sido muy importante, no solo por el triunfo logrado, sino porque ha servido para unificar a los trabajadores, para despertar su combatividad y su conciencia, en una fábrica de muy bajo nivel. Pero en su desarrollo se vieron algunas debilidades, algunas expresiones de confianza en la burocracia y en sectores políticos de la burguesía, que de repetirse podrían forzar el rumbo de unidad en la lucha que los mecánicos han señalado.

Hay que afirmarse sobre lo avanzado. Es necesario fortalecer a la comisión de reclamos, profundizar el trabajo sección por sección; prepararse para arrancarle las elecciones al SMATA y confiar solo en aquellos comps. que han demostrado en la lucha no tener claudicaciones, ni expectativas en la burocracia o en los Calabro.

Y por sobre todas las cosas ir generando conciencia en los comps., señalando el verdadero carácter de la explotación capitalista; el papel entregador de la burocracia; la ausencia de patrones "buenos" y el carácter represivo del Estado.

+++++  
+++++  
+++++